

# LAS NUEVAS EDIFICACIONES EN MADRID

Es notorio el incremento que la nueva construcción está tomando en toda España, principalmente en Madrid. Si el Estado ha emprendido una ofensiva contra el problema acuciante de la vivienda, no es menos cierto que la iniciativa privada ha atendido con todo calor la llamada del Gobierno. Todos los días, según discurrimos por calles y avenidas, podemos contemplar las nuevas estructuras de hormigón que se alzan consoladoras mitigando la necesidad de casa-habitación que se deja sentir en la población madrileña.

Esta vez ha llamado nuestra atención un magnífico edificio, enclavado en lo más próximo al centro de la capital, de la calle de Bravo Murillo. Con el número 4 de la calle, se levantan sobre la acera las ocho plantas de esta nueva casa. La fachada, siguiendo las líneas de la construcción moderna, demuestra un perfecto acabado embellecido por sus balconajes tipo terraza. De gran solidez acusa al primer golpe de vista su estructura de hormigón armado, que penetra hasta los cimientos con la planta del sótano.

La realización de esta obra ha sido proyectada y dirigida por los arquitectos don Fernando Ramírez de Dampierre y don Antonio Vallejo, auxiliados por el aparejador don Alfonso Carlos Ruiz de la Escalera. La finca ha sido construida para la venta por pisos. Entre las diversas Firmas industriales de Madrid que han intervenido en la ejecución y terminación de esta obra, merecen destacarse los trabajos de piedra artificial llevados a cabo por la Casa *Luis Gutiérrez Pérez*, de *Juan Francisco*, s/n., esq. a *Manuel Lamela*, en *Carabanchel*, teléfono 336136. Las obras de solado son debidas a los maestros de esta especialidad *Hnos. Manzaneque*, fabricantes de mosaicos de la calle de *Antonia Lancha*, 39 (*Carabanchel Bajo*), telfs. 289025 y 288020. La obra de carpintería ha sido ejecutada con todo esmero por la acreditada firma *Esteban y Bartolomé*, de la calle del *Teniente Coronel Noreña*, 4, cuyos talleres y oficinas se encuentran en la calle *Particular sita entre los números 169 y 171 de Embajadores*. *Antonio Ruiz*, Talleres de cerrajería y construcciones de hierro en general, sitos en la calle de *Arquitectura*, 13, antes *Laurel*, teléfono 275337, ha realizado todos los trabajos de cerrajería de esta finca.

En la moderna arquitectura una de las facetas más importantes que han de tenerse en cuenta es la referente a las instalaciones eléctricas empotradas, con sus combinaciones de luces, etc.; por ello nada más



acertada la elección al encargar estas instalaciones a la acreditada empresa *S. C. E., Saneamiento, Calefacción, Electricidad*, con domicilio social en la *Colonia de El Viso*, calle de *Bidasoa*, 4, telf. 330470, quien, con esta obra, ha añadido un eslabón más a la cadena de éxitos profesionales que ha obtenido hasta la fecha. Por último, queremos hacer mención especial de *Cristamol, S. A.*, con domicilio social en *Legua*, 27, Sociedad sobradamente conocida en todo el ámbito nacional a través de sus sucursales de Gijón, M. C. Valdés, 28 y 30; Oviedo, Melquiades Alvarez, 9; León, Padre Isla, 13; Madrid, Alonso Castrillo, 26, y Marqués de Viana, 18; y Granada, Lecheros, 11 y 13, que han llevado a cabo multitud de obras de acristalamiento, contribuyendo eficazmente al embellecimiento de toda clase de construcciones, particulares, industriales y comerciales, como asimismo las de esta nueva finca de la calle de Bravo Murillo, 4, de Madrid, que hoy comentamos y que ha llamado nuestra atención en nuestro deambular por las avenidas de la capital de España, admirando el auge que la construcción viene tomando de poco tiempo a este parte.